

“Con la Confirmación ratifico de la mejor forma los valores cristianos que me identifican”

Claudio Barraza, médico, veía señales para vivir más cerca de Dios. Pero le faltaba dar el paso para confirmar su fe y sus creencias. Hasta que se decidió con la ayuda y preparación de un colega de la clínica en la que trabaja.

16/11/2022

Claudio Barraza, 37 años, médico general y quien hace un año está realizando la especialidad en traumatología y ortopedia en la Universidad Los Andes, siempre sintió que en su vida había “señales claras” que lo conducían a vivir cerca de Dios. “Ha habido una tendencia que me indica seguir este camino de fe. Yo he decidido –con total libertad– formarme en universidades católicas, casarme por la Iglesia y, ahora, prepararme para mi confirmación. Yo elegí todo eso, por estas señales que iba sintiendo, ¿por qué no hacerles caso? ¿por qué no hacerlo de forma más seria y profunda? Me faltaba dar este paso para confirmar mi fe y creencias”, reflexiona.

Confiesa que fue muy difícil coordinar las reuniones para la preparación del sacramento, dado que por su labor como médico su disponibilidad horaria era muy estrecha. Sin embargo, dice, encontró absoluta disponibilidad y flexibilidad en su guía, el doctor y supernumerario Augusto Rolle. De hecho, gracias a esa disposición fue posible prepararse. “De otra forma, no lo habría logrado. Destaco su perseverancia, porque a pesar del poco tiempo que yo tenía, él siempre estaba disponible para discutir temas y compartir experiencias”, comenta. El que ambos tuvieran formación como médicos, dio pie para un mayor acercamiento y compresión de los temas.

“Con la confirmación ratifico de la mejor forma los valores cristianos”, explica. Claudio es un convencido de que la bondad y el bien deben traspasarse e ir más allá de uno

mismo, y piensa que confirmarse le ayudará mucho a encarnar aquello en su vida. También, a vivir con mayor plenitud su vida familiar y profesional. “No sólo a nivel personal, sino que también social. El mundo está cada vez más individualista y cortoplacista, y busca resultados inmediatos. Dar este paso me ayuda mucho”, asegura.

Piensa que confirmarse a su edad fue positivo, pues ha podido reflexionar mucho y –asegura–, lo está haciendo súper de corazón. “Lo bueno de recibir el sacramento a esta altura de la vida es que las enseñanzas pueden ser acogidas o entendidas de mejor forma y pude entender e internalizar aspectos con más sabiduría”, agrega.

Otras historias de quienes se confirmaron, aquí.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/sacramento-
confirmation-clinica-universidad-de-
los-andes-3/](https://opusdei.org/es-cl/article/sacramento-confirmation-clinica-universidad-de-los-andes-3/) (20/01/2026)